

Rapport d'activité du labo maths de Trappes : (2021-2022)

Notre première réunion a eu lieu après les vacances de Toussaint. Etaient présents des collègues des collèges Gargarine et Le Village ainsi que du lycée de la Plaine de Neauphle.

Il a été évoqué l'idée de travailler sur l'histoire des Mathématiques.

Finalement, les collègues de collège n'ont pas pu poursuivre.

Nos collègues du lycée Matisse se sont joints à nous, ainsi que M. Zvonkine pour les séances suivantes.

De janvier à juin, nous avons pu nous réunir 5 fois.

Lors de l'avant-dernière réunion, il a été décidé de produire des fiches de travail individuel à destination d'élèves de lycée. Ces fiches auraient vocation à être utilisées en autonomie par les élèves lors de séances d'AP par exemple, voire à chaque séance de cours et auraient plusieurs niveaux de difficultés. Les élèves auraient le choix du niveau de difficulté.

Lors de notre dernière séance, nous avons élaboré le premier jet d'une fiche « calcul mental ».